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令和５年度敦賀市立看護大学後援会 

通常総会書面決議の結果について 

 

 

 小夏の候 皆さまにはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

平素は、本会の活動にご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

さて、みだしの通常総会について、下記のとおり可決されましたので、報告させていただ

きます。 

今後とも、皆さまのご意見をいただきながら、学生の活動支援に取り組んでまいる所存で

おりますので、本会にご協力とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

 

 

記 

 

 

１． 決議書回収数 

総数２２９に対し、回収数３０でした。 

 

２． 各議案の賛否確認結果 

 第１号議案 令和４年度事業及び決算について    承認３０/非承認０により可決 

第２号議案 令和５年度事業及び予算について    承認３０/非承認０により可決 

第３号議案 敦賀市立看護大学後援会会則の一部改正について     

承認３０/非承認０により可決 

 

＊後援会会則第１２条および第１３条に基づき、出席者(回答者)の過半数が承認であった

ことにより、可決されました。 
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議案に対する質問・意見等 

 

 

少数ではありますが、ご質問・ご意見がありましたので、下記のとおり報告及び回答と

させていただきます。 

 

 

＜ご意見＞ 

・教職員の方々のお陰で、講義や実習が行われていることと思います。遠方のため中々様子

を見に行くことができないのですが…。 無事に内定、卒業、国試合格できますように。最後

までお力添え、よろしくお願いいたします。 

 

・いつも子供達が夢に向かって勉強できる環境を整えてくださり、感謝しております。あり

がとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

・学生食堂利用助成は有難いです。 

 

・いつもありがとうございます 

 

・特にありません。 

 

 

＜回答＞  

総務省によれば、「食料品については当面、値上げが続くとみられ、そのほかの生活必需品など

にも物価上昇の動きは広がっている」との見立てであり、学生が夢に向かって学修に取り組むた

めの生活環境は不安定なものとなっています。そこで、食に対する不安を取り除き、学生が健康

でしっかりと学びに集中できる環境を整えるため、今年度は学生食堂利用助成事業を新設いたし

ました。 

また、新型コロナウイルス感染症の影響によりここ数年中止されてきた海外語学研修が再開さ

れることを受け、従来の海外語学研修助成金の交付に加え、経済的な理由によって海外語学研修

への参加を断念せざるを得ない学生に対する渡航費用の無利子貸付事業を新設し、学生の学びの

機会をしっかり支援できる体制を整えさせていただきました。 

 このたび、会員の皆様のご理解とご支持を受け、すべての議案についてご承認をいただきまし

た。学生の皆様のますますのご活躍とご発展をお祈りするとともに、後援会として最大限の支援

ができるよう尽力させていただきますので、引き続き、会員の皆様のご理解とご協力のほど、何

卒よろしくお願い申し上げます。 
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